

# ★大けやき



【めざす子ども像】  
 ◇かしこい子  
 ◇やさしい子  
 ◇たくましい子



鹿沼市立北押原小学校 鹿沼市樅山町82番地 ☎62-3480 [HP]<https://kanuma-school.ed.jp/e-kitao/>

- ・北押原小学校は、令和5年度に150周年を迎えました。
- ・北押原小学校の前身である「惜陰社」(せきいんしゃ)が、明治6年6月12日に開校しました。
- ・この惜陰社の名前には、「わずかな時間を惜しんで努力をすること」の意味が込められています。

【本校で育成したい資質・能力】

○みんなを認め受け入れる力 ○進んでみんなと協力をし、課題を解決できる力 ○目標に向かって挑戦できる力



## 気持ちのよい挨拶が増えています！



10月末から11月初めに、代表委員が中心となって「あいさつレベルアップキャンペーン」が行われました。

始めの一週間は児童一人一人が自分の挨拶の様子を振り返り、「あいさつレベルアップカード」に挨拶のめあてを立てました。また、各クラスでは挨拶のキャッチフレーズを考えて給食室前廊下に掲示し、挨拶の機運を盛り上げました。

次の1週間は、児童一人一人が自分が立てためあてを毎日振り返り、挨拶のレベルアップを目指しました。また、お昼の校内放送で代表委員が挨拶の励行を呼び掛けたり、各クラスの代表がキャッチフレーズを発表したりしました。

児童と教員が一丸となって挨拶を盛り上げる期間となり、そのおかげで気持ちのよい挨拶が増えてきました。挨拶を通して、「笑顔」と「いいね！」があふれる北押原小学校にしていきたいと思います。



## 素敵な歌声が響きました♪



10月31日(金)にかぬまケーブルテレビホールで鹿沼市小中学校合同音楽会が開かれました。



6年生はこの日に向けて、終始主体的に練習に取り組んできました。小ホールで行ったリハーサルでは少し緊張している様子も感じられましたが、大ホールのステージ上に並び、ピアノの演奏が始まると、6年生は心を一つにして、これまでで一番素晴らしい歌声を響かせてくれました。

※大ホールの撮影は禁止でしたので、写真はリハーサルの様子です（小ホール）。



## そのポケットやフード 危険です！



朝の気温が低くなってきたせいか、ポケットに入れたり、フードをすっぽりかぶったりして歩いてくる児童がいます。ポケットに手を入れて歩くと転んだ時に大けがにつながります。フードをかぶると視野が狭くなったり音が聞こえづらくなったりして危険に気づきにくくなります。見かけた児童にはその都度指導していますが、ご家庭でも手袋や温かい帽子などで防寒に努めていただき、ご指導いただけますとありがたいです。よろしくお願ひいたします。



## 12月の主な行事予定



- |        |             |        |
|--------|-------------|--------|
| 1日(月)  | 人権週間（～5日）   | 代表委員会  |
|        | 個人懇談（希望者）   |        |
| 2日(火)  | 個人懇談（希望者）   |        |
| 4日(木)  | 個人懇談（希望者）   | （～5日）  |
| 8日(月)  | 個人懇談（希望者）   | （～11日） |
| 15日(月) | 大掃除週間（～25日） |        |
| 16日(火) | なわとび大会（下学年） |        |
| 17日(水) | なわとび大会（上学年） |        |
| 18日(木) | 委員会活動       |        |
| 25日(木) | 冬休み前全校集会    |        |
| 26日(金) | 冬季休業（～1月7日） |        |



## 「ゲーム・ネット依存と子どもの健康」

学校保健委員会



11月7日（金）に学校保健委員会が開かれ、鹿沼病院の駒橋先生を講師にお招きし、PTA本部役員とPTA保健厚生部と希望した保護者の方、5年生児童が参加しました。学校保健委員会は、「本校児童の心身の健全な育成を目指し、児童の健康に関する諸問題について協議し改善を図るとともに、学校と家庭、地域全体で望ましい保健活動を推進する」という目的で実施しています。



はじめに保健委員会の児童から本校児童のゲームやネット利用の実態について発表がありました。その後、駒橋先生からは「スマホ依存、ネット依存、ゲーム依存」と題した講話をいただき、スマホなどが脳に及ぼす影響などについて学びました。難しい内容もありましたが、5年生はみんな真剣に話を聞いていました。質問の時間には、自分の生活を振り返った質問をたくさんして、スマホやゲーム・ネットとの付き合い方について考えを深めていました。

講話の後、保護者の方はグループに分かれ、日頃感じている課題や家庭や学校でできる対応について協議しました。内容の濃い有意義な時間となりました。



## 校外でもたくさん学んでいます！



### 1年生 遠足 宇都宮動物園

11月7日（金）に1年生が宇都宮動物園へ遠足に行きました。事前に計画を立てて、グループごとに動物を見学したり乗り物に乗ったりしました。計画通りにいかないこともありましたが、友達と協力しながら活動することができ、楽しい思い出ができました。



### 2年生 生活科「電車にのって出かけよう」

10月23日（木）に2年生が樅山駅と新鹿沼駅間の電車乗車体験と、駅近隣の商業施設にて買い物体験をしました。帰りは新鹿沼駅で一人一人が券売機で切符を買いました。今回初めて経験したという児童も多くいて、充実した学習になりました。



### 3年生 総合的な学習の時間「生子神社」

11月6日（木）に3年生が生子神社を訪れて、神社の総代や氏子の方々からお話を伺ったり、境内を見学したりしました。熱心にメモを取ったり、疑問に思ったことやもっと知りたいことなどをどんどん質問したりするなど積極的に学習していました。



### 4年生 社会科 施設見学

10月20日（月）に4年生が鹿沼市の第一浄水場と環境クリーンセンター、下水道事務所を訪れ、施設の仕組みや働く人の工夫や努力を調べてきました。人々の生活を支える公共施設を見学し、教室で学習した内容の理解がより深りました。



## 資源物回収の御協力ありがとうございました



10月26日（日）にPTA総務部主催の資源物回収が行われました。あいにく小雨模様となってしまいましたが、保護者や地域の方から提供していただいた資源物を、無事回収することができました。資源物回収の益金は本校の教育活動に有効に活用させていただきます。資源物の提供にご協力いただいた保護者・地域の皆様ありがとうございました。また雨にも関わらず作業していただいたPTA総務部をはじめとしたPTAの皆様、ありがとうございました。

